
VERBALE  
Dell’ASSEMBLEA DELLE ASSOCIAZIONI DEL COMITATO CONSULTIVO MISTO 
DELL’A.S.L. DI TARANTO del 23/01/2018. 

 
 

Oggi, 23 gennaio duemiladiciotto, alle ore 16.00, presso la Sala riunioni della Direzione Sanitaria 
della ASL di Taranto ai sensi dell’art.5 comma 3 del Regolamento Regionale 10 marzo 2014, n. 4 
(BURP n.37 del 14.03.2014), su convocazione del Presidente del CCM Giuseppe Stasolla, si è riunita 
l’Assemblea delle Associazioni del Comitato Consultivo Misto dell’A.S.L. di Taranto. 
 
O.d.g. (Ordine del Giorno):  

argomenti temi e criticità in prospettiva della Conferenza dei Servizi. 
 

Presiede i lavori il Presidente del CCM Giuseppe Stasolla, segretario verbalizzante il dott. Angelo 
Forese della Struttura di Comunicazione ed Informazione Istituzionale. 

Presenti all’assemblea: Il Direttore Sanitario della ASL di Taranto Dott.ssa Matilde Carlucci, il Dott. 
Vito Giovannetti Direttore della Struttura Complessa Socio Sanitaria della ASL Taranto, il Presidente 
del CCM Giuseppe Stasolla ed il  Vice Presidente Francesco Riondino, i rappresentanti  delle 
Associazioni del CCM della ASL di Taranto, come da foglio firme allegato al verbale; in 
rappresentanza della Struttura di Comunicazione ed Informazione Istituzionale, il Dott. Angelo 
Forese, segretario verbalizzante. 

Eseguito l’appello e constatata la validità della riunione: n. 10 presenti su 20, il Presidente 
dell’Assemblea delle Associazioni del C.C.M,   Giuseppe Stasolla, ai sensi del su citato regolamento, 
dà avvio ai lavori. 

Apre i lavori: la Dott.ssa Matilde Carlucci, Direttore Sanitario della ASL di Taranto, la quale afferma 
che la riunione e propedeutica e serve per conoscersi in vista della prossima Conferenza dei Servizi. 
Il Direttore Sanitario invita i rappresentanti delle Associazioni che sono intervenute alla riunione a 
presentare le attività nelle quali sono impegnate. Dopo un rapido giro di interventi, prende la parola 
il presidente Stasolla, il quale ricorda che la Conferenza dei Servizi, come dettato, dalle linee guida 
dell’Ares è organizzata dall’ASL e dal Presidente del CCM, successivamente vengono ricordati temi 
“caldi” dell’assistenza sanitaria come le liste di attesa il Pronto Soccorso, elencati in un documento 
prodotto più di un anno fa dalle associazioni, oltre che la relazione dei gruppi di lavoro sulle proposte 
per il PAT e per il PAL per i quali il CCM ha la funzione  di esprimere un parere obbligatorio, non 
vincolante in materia, auspicando per il futuro un maggiore ascolto da parte dell’ASL. 
Successivamente il presidente Stasolla invita i rappresentanti delle associazioni ad illustrare le 
attività che hanno intenzioni di avviare prossimamente. 

Cataldo Boccuni dell’Associazione Multiform propone un progetto di Medicina narrativa che 
contempla l’utilizzo dello smartphone. Sempre da Multiform un progetto che prevede l’utilizzo di 
filtri per abbattere le polveri sottili per migliorare il microclima delle Strutture sanitarie. 

Prende la parola il il Dott. Vito Giovannetti Direttore della Struttura Complessa Socio Sanitaria, il 
quale ricorda i buoni risultati dalla ASL di Taranto per quanto riguarda l’abbattimento delle liste 
d’attesa, “la meno peggio tra le ASL pugliesi” sottolineando che con la buona volontà e l’impegno, 
di tutti, si possono ottenere buoni risultati, ma molto resta ancora da farsi per ottimizzare le agende 
delle prestazioni erogate. 
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Successivamente prende la parola il sig. Luciano Petraroli dell’Associazione Arianna Onlus, il quale 
ricorda, di non essere d’accordo con l’indirizzo dato al CCM  dal Presidente Stasolla  avendo più volte 
in precendenti  assemblee richiestone le dimissioni, (peraltro respinte ai voti dall’assemblea)  

Interviene il sig. Francesco Vinci, presidente dell’Associazione Contro le Barriere, il quale lamenta 
difficoltà nell’effettuazione di terapia riabilitativa presso le strutture pubbliche preposte, inoltre 
segnala la mancata realizzazioni di scivoli per i disabili già segnalata in precedenti riunioni.  

Il sig. Intermite dell’Associazione Diabetici Jonici segnala il problema della perdita della sede logistica 
della sua associazione in via Lazio, dopo la scadenza del contratto tra ASL e Comune. 

 ll Dott. Giovannetti ribadisce che le Associazioni in nessun modo hanno il diritto di occupare locali 
dell’ASL, né tantomeno svolgere attività di cura, in quanto ciò è espressamente vietato dal 
regolamento del CCM. 

La dott.ssa Carlucci prende la parola, e conferma l’impegno da parte della Direzione Sanitaria a 
prendere in carico tutte le criticità esposte, un metodo valido sarebbe quello di esporre le 
problematiche o proporre un documento sui percorsi terapeutici, per gruppi di associazioni (malati 
oncologici etc,).  

Successivamente interviene il presidente Stasolla che a tal proposito consegna al Direttore Sanitario 
dell’ASL la relazione dei gruppi di lavoro sulle proposte per il PAT e per il PAL.  

Infine prende la parola il Dott. Vito Giovannetti il quale annuncia l’edizione 2018 della qualità 
partecipata, che  anche quest’anno vedrà la partecipazione delle Associazioni. 

Interviene Sig.ra Cinzia Amorosino, dell’Associazione Progentes, che chiede delucidazioni, su come 
siano stati impegnati dall’ASL i soldi messi a disposizione dal Governo per Taranto come Area di Crisi. 

Il dott. Giovannetti spiega che tutte le delucidazioni del caso sono state fornite dal Direttore 
Generale alla Stampa. 

Alle ore 17.20 il Presidente Stasolla scioglie l’assemblea, aggiornando i presenti alle prossime 
convocazioni che avverranno a breve.  

 

 

 

 
 
 

 
 
 

F.to 
Segretario Verbalizzante S.C.I. I. 

Dott. Angelo Forese 
 

F.to 
Presidente C.C.M 
Giuseppe Stasolla 
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